

ABSTRAK

Shelvia Haddad Malikha. 12101193112, Praktik Uang Talangan COD di Ekspedisi Ditinjau dari Akad Qardh (Studi Kasus Ekspedisi Anda Express Tulungagung), Program Studi Hukum Ekonomi Syariah Jurusan Syariah Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Abd. Khair Wattimena, M.H.

Kata Kunci: Uang Talangan, COD, Akad Qardh.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Praktik Uang Talangan COD Anda Express Tulungagung. Bentuk transaksi yang digunakan oleh Anda Express Tulungagung adalah utang piutang. Maksudnya, pihak Anda Express Tulungagung meminjamkan sejumlah uang kepada peminjam (penerima paket) saat penjemputan paket dari pengirim. Kemudian, uang itulah yang harus dikembalikan oleh peminjam (penerima) pada saat penerima sudah menerima paket. Dalam transaksi ini menggunakan Akad Qardh atau yang kerap dikenal akad utang piutang. Namun, pada praktiknya juga sering menemui sejumlah permasalahan salah satunya, penerima kabur atau tidak mau membayar. Akad dari transaksi ini ialah akad ijarah artinya akad sewa menyewa maksudnya, kurir disini sebagai perantara untuk dimanfaatkan jasanya guna mengirimkan barang ke pembeli. Namun, di dalam praktiknya transaksi uang talangan cod merupakan transaksi cod dari pihak Anda Express menalangi paket yang akan dikirm kan oleh kurir. Penalangan tersebut ditujukan oleh penerima atau pembeli yang waktu pengembalian pada waktu paket diterima.

Fokus dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana praktik uang talangan cod di ekspedisi Anda Express Tulungagung, 2). Bagaimana tinjauan akad qardh terhadap praktik uang talangan cod di ekspedisi Anda Express Tulungagung. Adapun tujuan dari penelitian ini: 1). Untuk mendeskripsikan praktik uang talangan cod di ekspedisi Anda Express Tulungagung, 2). Untuk menganalisis tinjauan akad qardh terhadap praktik uang talangan cod di ekspedisi Anda Express Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, Teknik pengumpulannya ialah Observasi, Wawancara Mendalam, Dokumentasi. Untuk teknik analisis data yang digunakan kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini ialah: 1). Dengan adanya praktik uang talangan cod akad yang dimaksud ialah akad qardh atau utang piutang. Praktiknya ialah pihak kurir Anda Express Tulungagung menjemput paket juga memberikan uang seniali paket yang diterima. Waktu pengembalian hutang dilakukan pada saat penerima sudah menerima paket yang dipesan. Sumber dana yang dimiliki oleh kurir didapatkan dari hasil cod an paket yang dilakukan. 2). Tinjauan akad qardh terhadap praktik uang talangan cod Anda Express Tulungagung ialah pada praktiknya tidak menggunakan jaminan padahal di salah satu firman Allah menerangkan jaminan diperbolehkan, tidak terpenuhi salah satu rukun syarat yakni tidak adanya ikrar ijab qabul antara kedua pihak, waktu pengembalian masih belum jelas sebab waktu nya tergantung dengan penerimaan paket. Menurut beberapa ulama' jual beli yang tidak memenuhi rukun syarat dan mengandung unsur tidak jelas maka, tidak sah.

ABSTRACT

Shelvia Haddad Malikha. 12101193112, the practice of COD bailouts in expeditions is reviewed from Akad Qardh (Case Study of Your Express Tulungagung Expedition), Sharia Economic Law Study Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Abd. Khair Wattimena, M.H.

Keywords: *bailout, COD, Akad Qardh.*

This research was motivated by the Practice of Your COD Express Tulungagung Bailout. The form of transaction used by Anda Express Tulungagung is accounts receivable. That is, your party Express Tulungagung lends a certain amount of money to the borrower (recipient of the package) when picking up the package from the sender. Then, the money must be returned by the borrower (recipient) when the recipient has received the package. In this transaction using Akad Qardh or often known as debt receivables. However, in practice it also often encounters a number of problems, one of which is that the recipient runs away or does not want to pay. The agreement of this transaction is an ijarah contract, meaning a lease contract, meaning that the courier here is an intermediary to be used for his services to send goods to the buyer. However, in practice a cod bailout transaction is a cod transaction on your part Express bailing out the package to be sent by the courier. The penalty is intended by the recipient or buyer whose return time is at the time the package is received.

The focus in this study is: 1). How is the practice of cod bailouts in your expedition Express Tulungagung, 2). How is the review of the qardh contract on the practice of cod bailouts in your expedition Express Tulungagung. The objectives of this study: 1). To describe the practice of cod bailouts in your expedition Express Tulungagung, 2). To analyze the qardh contract review of the practice of cod bailouts in your expedition Express Tulungagung.

This research uses qualitative research methods, the collection techniques are Observation, In-depth Interviews, Documentation. For data analysis techniques used data condensation, data presentation, and conclusion drawing.

The results of this study are: 1). With the practice of bailouts cod, the contract in question is a qardh contract or accounts receivable. The practice is that your courier Express Tulungagung picks up the package and also gives money for the package received. The debt repayment time is carried out when the recipient has received the ordered package. The source of funds owned by the courier is obtained from the results of the cod and package carried out. 2). Review of the qardh contract on the practice of bailing out your cod Express Tulungagung is that in practice it does not use guarantees even though in one of the words of Allah explaining that guarantees are allowed, one of the pillars of conditions is not fulfilled, namely the absence of ijab qabul pledges between the two parties, the return time is still unclear because the time depends on the receipt of the package. According to some scholars, buying and selling that does not meet the requirements and contains elements is not clear, then, it is not valid.

المخلص

شيلفيا حداد خلقت. ١٢١٠١١٩٣١١٢ ، تتم مراجعة ممارسة دفع عمليات الإنقاذ في الرحلات الاستكشافية من عقد القرض (دراسة حالة لبعثتك السريعة في تولونجاونج) ، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي قسم الشريعة ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، جامعة الدولة الإسلامية السيد علي رحمة الله تولونجاونج ، ٢٠٢٣ ، عبد. خير واتيمينا ، م.ه.

الكلمات الدالة: إنقاذ، الدفع في الموقع، عقد القرض.

هذا البحث مدفوع بممارسة عمليات الإنقاذ ادفع مكانك السريع تولونجاونج. شكل المعاملة المستخدمة من قبلك التعبير عن تولونغاونغ هو الديون والذمم المدينة. وهذا هو ، حزبكم اكسبرس تولونغاونغ يقرض بعض المال للمقترض (مستلم الحزمة) عند التقاط الحزمة من المرسل. ثم ، هو المال الذي يجب إرجاعه من قبل المقترض (المستلم) في اللحظة التي تلقى فيها المستلم الحزمة بالفعل. في هذه المعاملة باستخدام عقد القرض أو غالبا ما يعرف باسم عقد الديون والمستحقات. ومع ذلك ، في الممارسة العملية أيضا في كثير من الأحيان تواجه عددا من المشاكل ، واحدة منها ، وهرب المتلقي بعيدا أو لا تريد أن تدفع. عقد هذه الصفقة هو عقد الإجارة مما يعني أن عقد الإيجار يعني أن الساعي هنا كوسيط لاستخدام خدماته لإرسال البضائع إلى المشتري. ومع ذلك ، في الممارسة العملية الصفقة إنقاذ الدفع على الفور هو معاملة تدفع على الفور من جانبكم صريحة إنقاذ حزمة ل يتم إرسالها عن طريق البريد. المجموعة مخصصة من قبل المستلم أو المشتري في وقت الإرجاع عند استلام الطرد.

محور هذا البحث هو: (١). كيفية ممارسة عمليات الإنقاذ ادفع في مكانك على إكسبيديشن إكسبريس تولونجاونج ، (٢). كيفية مراجعة ممارسات الإنقاذ الخاصة بالعقد ، ادفع في رحلتك الاستكشافية السريعة في تولونجاونج. الغرض من هذه الدراسة: (١). لوصف ممارسة عمليات الإنقاذ ، ادفع في مكانك في إكسبيديشن إكسبريس تولونجاونج ، (٢). لتحليل مراجعة اتفاقية القرض بشأن ممارسة عمليات الإنقاذ ، ادفع في مكانك في إكسبيديشن إكسبريس تولونجاونج.

تستخدم هذه الدراسة طرق البحث النوعي ، وتقنيات الجمع هي الملاحظة ، والمقابلات المتعمقة ، والتوثيق. لتقنيات تحليل البيانات المستخدمة التكتيف البيانات ، وعرض البيانات ، والاستنتاج.

نتائج هذه الدراسة هي: (١). مع ممارسة عمليات الإنقاذ بدلا من العقد المعني هو العقد القرض أو الديون المستحقة القبض. الممارسة هي أن ساعي اكسبرس تولونغاونغ التقاط حزمة يعطي أيضا المال سينيالي حزمة وردت. يتم تنفيذ توقيت إعادة الدين في اللحظة التي يكون فيها المستلم قد تلقى بالفعل الحزمة المطلوبة. مصدر الأموال التي يملكها ساعي تم الحصول عليها من الدفع على الفور. (٢). عقد قره مراجعة ممارسة عمليات الإنقاذ ادفع مكانك اكسبرس تولونجاونج هو في الممارسة لا تستخدم الضمان بينما في واحدة من كلام الله يشرح الضمان مسموح به ، لم يستوف أحد أركان شروط عدم وجود تعهد بالموافقة قابول بين الطرفين ، وقت العودة لا يزال غير واضح لأن الوقت يعتمد على استلام الطرد. وفقا لبعض العلماء ، فإن البيع والشراء الذي لا يفي بأركان الشروط ويحتوي على عناصر غير واضحة غير صالح.